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1 16 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）婚活支援事業について

① これまでの成果と今後の取り組みについて

（２）学校教育について 教 育 長

① 中学校部活動担当教職員への対応について

② 部活動支援員の確保策について

（３）子どもの貧困対策について 市 長

① 貧困改善に向けた計画づくりについて

（４）介護に関する取り組みについて

① 介護人材の確保策について

② 認知症施策について

（５）市史編さんについて 教 育 長

① 南相馬市歴史読本について

（６）有害鳥獣対策について 市 長

① 被害状況と対策について

2 2 １ 市政運営について 市 長

（１）財政健全化について

① 将来における財政状況の見込みについて

② 歳入の確保について

③ 歳出の削減について

（２）市の組織機構等について

① 機構改革の評価について

② 将来に向けた職員数の適正化について

③ 職員のモチベーション向上について

２ 定住人口の拡大について 市 長

（１）交流人口の拡大について

① 南相馬への市外からの観光等入込数について

② 2020年度の対応について

（２）出生数の増加について

① 安心して子どもを育てられる環境整備について

（３）高齢者の長生きについて

① 健康寿命を延ばす取り組みについて
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3 6 １ 本市の医療環境について 市 長

（１）小高区に求める医療について

① 小高区に必要な医療について

② 市立総合病院附属小高診療所が果たすべき役割について

（２）市立総合病院附属小高診療所の外来診療の充実について

① 診療科について

② 医療機器の整備について

③ 診療所の設置について

（３）市立総合病院附属小高診療所と小高区の医療機関の連携

について

① 小高区内の医療機関との連携について

（４）市立総合病院附属小高診療所の決定のプロセスについて

① 市立総合病院附属小高診療所の決定のプロセスについて

２ 営農再開の状況と今後の見通しについて 市 長

（１）農地における仮置き場の状況について

① 中間貯蔵施設への搬出状況について

② 農地への原状回復について

③ 2021年度以降に原状回復する農地への支援について

（２）農業用機械等リース事業の状況と営農再開について

① 事業の実績について

② 営農再開状況の調査及び指導方法について

③ 課題と対応策について

（３）原子力被災12市町村農業者支援事業の活用状況について

① 事業の実績について

② 2021年度以降の支援について

（４）施設園芸について

① 泉の植物工場について

３ 空き地空き家について 市 長

（１）空き地空き家対策について

① 空き家のデータベース構築について

② 空家等対策協議会について

③ 空き地空き家等の管理の現状について

④ 適正管理に関する条例制定について

⑤ 空き地空き家に対する施策について

９

月

９

日

岡
﨑
　
義
典

議
員

志
政
会

2



質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

4 10 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）公共施設の借地の解消について

（２）公園トイレの整備について

① 原町運動公園のトイレについて

② 夜の森公園トイレについて

（３）国家戦略特区について

① 本市の国家戦略特区の考えについて

（４）高齢者ドライバーの安全対策について

① 急発進防止装置補助について

② 運転免許自主返納者への対応について

（５）防集移転元地の利活用について

① 上渋佐行政区の要望書について

② 点在している移転元地の利活用について

③ 全国植樹祭跡地について

5 18 １　学校給食費の無料化実現について 教 育 長

（１）学校給食費の無料化実現について

① 学校給食費の無料化について

２　有害鳥獣対策について 市 長

（１）被害状況と捕獲頭数について

① イノシシ及びニホンザルの被害の実態について

② イノシシ及びニホンザルの捕獲頭数の推移について

（２）国と東京電力の責任について

① 国と東京電力への対応について

6 11 １ 持続可能な地域医療提供体制の構築に向けて 市 長

（１）市立病院の再編方針について

① 県や国との協議結果について

② 市立総合病院の収支シミュレーションの前提となる医師確保策

について

③ 市立総合病院の病床再編に伴う改修等施設整備の必要性に

ついて

④ 市立総合病院附属小高診療所の整備に向けたスケジュールに

ついて

（２）地域包括ケアシステムの構築に向けて、市が果たすべき役割

について

① 医療機関のかかわりについて

② 医療と介護の連携業務の執行状況について

③ 在宅医療の推進について

④ 予防医療の推進について

⑤ 訪問看護サービスが果たす役割について

⑥ 地域医療構想実現のための取り組みについて
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7 4 １ 南相馬市農業の活性化について 市 長

（１）令和２年度営農再開について

① 令和２年度の水稲作付再開面積について

② 水稲育苗対策について

（２）農産物の地域ブランド化について

① 農産物の地域ブランド化について

② 農産物の地域ブランド化における安定供給体制について

２ 教育水準の向上について 教 育 長

（１）学力向上について

① 今年度実施された全国学力・学習状況調査の結果について

② 全国学力・学習状況調査の結果から、今後の取り組みについて

③ 学力向上について

３ 海資源の観光活用について 市 長

（１）北泉海水浴場について

① 今年度の課題について

② 次年度の対策について

8 3 １ 市長の政治姿勢について 教 育 長

（１）史跡、遺跡等の文化遺産の管理と活用について

① 文化遺産等の管理状況について

② 文化遺産等の活用について

（２）熱中症予防対策について 市 長

① 現在の取り組み等について

② クールシェアの考えについて

２ 選挙の投票率向上について 選 管

（１）選挙の投票率向上について 委 員 長

① 南相馬市における投票率の推移について

② 選挙啓発のこれまでの取り組みについて

③ 今後の選挙啓発の取り組みについて

④ 18歳以上の高校生を投票立会人に依頼することについて
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9 14 １ 2018年国民生活基礎調査結果について 市 長

（１）「貧困」の深刻な実態について

① 「貧困率」について

（２）高齢者の生活について

① 高齢世帯の生活状況について

② 高齢者のいる世帯の27％が貧困状態について

③ 高齢者の貧困問題について

（３）子どもの貧困問題について

① 子どもの貧困対策について

② 労働環境の未整備について

２ 市民生活について 市 長

（１）健康で生活するためについて

① 健康指標の改善について

② 心の病による労災申請について

（２）2019年版高齢社会白書について

① 孤立死について

② 「高齢者の住宅と生活環境に関する意識」について

３ 労働行政について 教 育 長

（１）改正女性活躍推進法について

① 女性活躍推進計画について

（２）産業再生について 市 長

① 課題を見極め的確な対応策について

10 5 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）経常収支比率について

① 財政見通しと決算との差について

② 後期基本計画の財政見通しと中長期財政計画との差について

（２）民俗芸能について 教 育 長

① 民俗芸能の後継者不足について

（３）市民の安心・安全について 市 長

① 救急車の要請宅への到着時から搬送出発時までについて

② 市主催の防災訓練について

（４）馬事公苑の利活用について

① ホーストレッキングの創設について

（５）交通弱者の交通手段について

① 市道等の歩道整備について
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11 17 １　ついの住みかとなる南相馬市について 市 長

（１）交通弱者のための公共交通対策について

① 利用しやすい公共交通の考え方について

② 高齢者のための公共交通政策について

③ 定額タクシー事業の課題とさらなる利用者増について

（２）高齢者のコミュニティーづくりについて

① 地域サロンの現状について

② 活動の支援充実について

（３）高齢者の日常生活支援について

① 高齢者世帯等へのごみの個別回収等の推進について

２　特区による南相馬市の再興と発展について 市 長

（１）特区制度への取り組みについて

① 特区制度について

（２）スポーツ特区の取り組みについて

① スポーツ特区について 教 育 長

② 地域スポーツクラブのためのトップアスリート招聘について 市 長

（３）農業特区の取り組みについて

① 有機栽培での大規模農業について

② 農業特区による小高区の営農再開について

３　環境問題への取り組みについて 市 長

（１）再生可能エネルギーの活用と省エネルギーの取り組みに

ついて

① 再生可能エネルギー導入の進捗について

② 太陽光発電の推進への取り組みについて

③ 太陽光発電の廃棄とリサイクルについて

４　中心市街地と商店街活性化について 市 長

（１）中心市街地活性化と商業支援について

① 中心市街地活性化への取り組みについて

② 空き店舗の状況と対策について

③ 商店街の街路灯維持について

④ 商業活性化の取り組みについて
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12 19 １ 産業と交流が盛んなまちについて 市 長

（１）福島ロボットテストフィールドの活用促進について

① 対外的なＰＲの取り組みについて

② ワールドロボットサミット福島大会の対応について

③ 市民向けＰＲについて

（２）交流人口、関係人口の拡大について

① 観光交流の拡大について

② 南相馬市サポーターの取り組みについて

③ 民間交流の活性化について

２ 安心安全なまちづくりについて 市 長

（１）高齢者の交通安全対策について

① 高齢ドライバーの安全運転への支援について

② 運転免許証自主返納者の移動手段確保について

③ 自家用有償旅客運送制度の活用について

（２）自転車事故への安全対策について

① 市内の自転車事故の状況について

② 今後の自転車事故への安全対策について

（３）空き家の適正管理について

① 空き家の解体について
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